
    
REUNION DE LA COMMISSION RESTAURATION SCOLAIRE 

mercredi 03 avril 2019 
 

Présents : M.ANDRE-PIERRE Cédric (Ste Convivio – Assistant technique restauration) – Mme CHRISTOPHE (Mairie – 
Responsable administrative des affaires scolaires et extra-scolaires) – Mme KOSTER Nadine (Mairie – Directrice DVL) – 
M.NICAUD Benoît (Ste Convivio – Responsable suivi clientèle) – Mme ROY Véronique (Mairie – Elue en charge des 
affaires scolaires et extra-scolaires) – M.SODJI Fabien (Ste Convivio – Diététicien) - Mme BUREL Maëva (FCPE) - Mme 
VIGNARD Florence (APEIM)- Mme BAUDIN-SIGNOL (FCPE) – Mme BROSSET (Ste Convivio – Diététicienne) 
Ordre du jour : 
1/ Approbation du compte-rendu de la commission du 16/01/2019 
2/ Point investissements 2019. 
3/ Retour sur la conférence restauration. 
4/ Opération petits-déjeuners APEIM. 
5/ Consultation des menus. 
6/ Divers, questions et remarques. 
7/ Date prochaine commission. 
 
1/ Approbation du compte-rendu de la commission du 16/01/2019 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 
 
2/ Point investissements 2019. 
Les clautras prévus dans le restaurant de l’école Racault sont reçus et seront installés prochainement (3000 €) 
Les divers matériels prévus (chariots, mixer…) sont reçus également (1500€) 
Le four est installé (15500€ non prévu au budget) 
Encours : extraction dans la zone de plonge du restaurant Ferry/Ralluères 
Achats et réparations effectués par la Ste Convivio : 

- Tables d’échanges dans les restaurants (530€) 
- Aménagement de leur légumerie : bacs (500€) et essoreuse (570€) 
- Réparation d’une marmite et d’un four (changement de la vitre) (560€) 
- Réparation de la chambre froide B.O.F.(1095€) 

 
3/ Retour sur la conférence restauration. 
La conférence tenue par la société Convivio le 27/02/2019 était très intéressante, il a été abordé divers thèmes, dont 
leur engagement sur les produits BIO, les circuits courts, les produits locaux. 
Malheureusement, malgré une communication individuelle par courriel à chaque famille dont les enfants sont 
rationnaires, le taux de participation est décevant. 
Les parents désirant un compte-rendu de cette conférence peuvent s’adresser à Mme Baudin-Signol. 
 
4/ Opération petits-déjeuners APEIM. 
Comme chaque année, les locaux et matériels sont mis à disposition par la mairie. 
Cette année, les fruits, serviettes et sacs poubelles seront donnés par la Ste Convivio, nous les en remercions. 
 
5/ Consultation des menus. 
 
6/ Divers, questions et remarques. 
En raison de la fermeture des écoles et de l’ALSH, la restauration ne sera pas assurée le vendredi 31 mai 2019. 
Réponse au mail de Mme Baudin-Signol (concernant une remarque de plusieurs parents de l’école Gerbault : « leurs 
enfants n’ont pas le droit d’avoir un fruit entier en dessert ») 
-les enfants ont heureusement le droit d’avoir un fruit entier. Les pommes reçues ce jour-ci pesaient 180 grammes, et 
elles ont été coupées en deux. Cependant, un des cuisiniers s’est trompé lors du comptage pour la livraison. 
Il est dommage que les agents de services sur Gerbault n’aient pas contacté la cuisine centrale pour une livraison 
supplémentaire. 
 
Dernièrement, nous avons eu du gaspillage sur un service de kiwis : ils étaient BIO, et beaucoup de fruits sont arrivés 
pas assez mûrs donc durs, et n’ont été pratiquement pas consommés. Faute de place pour le stockage, il nous est 
difficile de prévoir un dessert de substitution lorsque cela se produit. Cédric André-Pierre n’en sera que plus vigilant lors 



des prochaines commandes, bien que la maturité attendue soit demandée aux fournisseurs, vérifier tous les fruits lors 
d’une livraison est impossible. 
 
7/ Date prochaine commission. 
Le mercredi 25 septembre 2019 au restaurant de l’école P.Racault à 18h30. 
 
Fin de la réunion :  20h30. 


